

# Komunitas Driver dan Pengangkut Sampah di Banten Dukung Ganjar-Mahfud: Mereka Berwibawa

written by Editor2 - | 3 November 2023



Kabar6-Dukungan terhadap pasangan calon presiden Ganjar Pranowo dan Mahfud MD terus berdatangan di Provinsi Banten. Kali ini komunitas driver dan pengangkut sampah swasta di Banten.

Mereka menyatakan dukungan terhadap Capres yang diusung PDIP itu karena memiliki sosok yang berwibawa bisa membawa Indonesia lebih maju dan kuat.

“Sosok Pak Ganjar Pranowo dan Mahmud adalah pasangan yang bisa membawa Indonesia maju dan kuat karena memiliki wibawa,” kata Pengurus komunitas pengangkut sampah swasta di Banten Nuryadi.

Untuk itu ratusan seprofesinya akan kerja keras memenangkan

Ganjar Mahfud. Nantinya mereka akan bergerak turun ke akar rumput untuk mengkampanyekan Ganjar Mahfud. Mereka berasal dari Kota Cilegon, Kota Serang dan Kabupaten Serang.

“Pak Ganjar mudah-mudahan terpilih sebagai presiden dan Mahfud sebagai wakilnya dan nanti bisa amanah jadi kepala negara. Makanya kita driver swasta bersatu mendeklarasikan,” ungkapnya.

Kedepan mereka berharap agar para pemimpin bangsa ini memperhatikan dan mendengar keluhannya. Menurutnya, secara sepintas pekerjaan mereka dinilai hina tetap cukup berperan terhadap lingkungan.

“Secara pintas pekerjaan kita hina, tapi kayaknya kalau nggak ada tukang sampah gimana yah, kita minta didengar terkait keluhan kita,” terangnya.

Sekretaris Jaringan Rakyat Untuk Ganjar (Juragan) Bahroji mengatakan, dukung mereka terhadap pasangan Ganjar-Mahfud atas kesabaran sendiri bukan rekayasa.

“Mereka melakukan dukungan terhadap calon pasangan Pak Ganjar-Mahfud, usulan supaya Ganjar juga memperhatikan para pelaku pengangkut sampah di Banten,” katanya.

\*\*Baca Juga: [Al Muktabar Ingatkan Agenda Besar ke Pj Bupati Lebak](#)

Menurut pria yang akrab disapa Oji ini, pelaku pengangkut sampah kerap dipandang sebelah mata. Namun jasa mereka cukup besar terhadap penanganan sampah di tiap daerah.

“Kadang kala mereka dipandang sebelah mata, padahal mereka sangat berpengaruh luar biasa. Bayangin kalau misalnya di komplek kita enggak ada yang ngangkut sampah kan ribet,” bebernya.

Dukungan dari lanjut Oji cukup makin membuat mereka bersemangat memenangkan Ganjar Mahfud di kontestasi Pilpres

2024. Apalagi sejauh sudah ada 42 komunitas yang sudah bergerak memenangkan Ganjar Mahfud.

“Jadikan dalam sepekan ini selalu ada dukungan-dukungan dari beberapa komunitas. Tentu menyemangati kita semua, artinya memang karena ini lahir dari masyarakat. Dukungan ini bukan dukungan yang dipompa dan di rekayasa tapi memang lahir dari masyarakat,” tandasnya. (Aep)